

雪で遊ぶ

プロジェクト名	ぞう 1月		
日付	2025年 1月 10日	記録者名	島田
園児			
本日のねらい・内容	前の日から降った雪がたくさん積もり、「早く出て雪合戦しよう!」と張り切る子どもたち。あちこちから雪を集め、職員ばかりに雪を投げまくってきます!笑 雪が降った今だからこそ体験できる遊びを思い切り楽しんでほしい!ならば一緒に楽しむのが一番!と、雪を集め、雪合戦やそり滑りを思い切り楽しみました!部屋に入ってから「楽しかったね!」「またやろう!」と楽しそうに話す子どもたちの姿に、一緒に楽しむ人がいることの大切さを感じます。こういうのを人的環境と言い、雪のような素材は物的環境と言われます。子どもたちにとって必要な物的、人的環境を考えながら、遊びを広げ、深めていけたらと思います。		



築山からのそり遊びは滑る!滑る!順番を待ったりりすさんを乗せてあげたりと大忙しです!



そり遊びの側では、雪だるま作り!「おもい...。」そう。雪って重いんです!やってみてわかることなんです!



ボウルに雪を入れてぐるぐる回すと、どんどん雪玉になっていくのを発見!実は、手袋がなかったので、どうやったら手を使わずに雪玉ができるか考えた末のこの姿。ナイスアイデア!これも思考錯誤したからこそ!できた雪玉はつつつるでした!



あずま屋の上に雪玉を投げて転がしたい!から始まったこの遊び。何回かは転がったのですが、「何回もせんとダメじゃん。」となり、ボールを投げてみたらこんなことに...。竹の棒、虫網で取る方法を思いつきチャレンジし、虫網で落とすことに成功しましたー!

成長の視点

今後の展開